
資料５ 参加者の方からのアンケート集計結果

１ 参加のきっかけを教えてください。（複数回答可）

①回覧チラシ 5 参加者31名

②ホームページ 1 アンケート回収 13枚

③Facebook 0

④知人からの誘い 7

⑤駅前掲示板 0

⑥その他 1

合計 14

２ 感想をご記入ください。今後の活動の参考にさせていただきます。

（１）辻堂まちづくり会議について

（２）「第１部 辻堂まちづくり会議の取組」について

・みなさんの工夫やアイデアがすばらしいと思います。

・初めて参加した。大変良かった。

・初めて参加しましたが、色々と教えてもらった。辻堂に引っ越して２年となりますが、 歴史を含めて参考になった。

・知らないところでたくさんの方々が辻堂について考えてくれてるんだなと嬉しく思いました。もっと交流の場が増えたらうれし

いです。

・これからもよろしく

・もっと一般の人に知っていただけるようにするべきです。

・しっかりと、学生さんが地域で活動していることを知りました。朝市・ギャラリー等活動しており、Facebookを見ようと思っ

た。

・社会貢献活動報告、大事なことだと思った。

・大変良い活動をしていると思う。湘南工科大学の参加は非常に良いと思う。工学技術をまちづくりに役立てられると思う。

・辻堂の街を真剣に考えている組織であることを認識しました。

・活気がある。委員さんたちのやる気がすごい！

・様々な活動をされていて、地域の安全と発展に寄与されている事を知りました。

・活発に活動している。

・今後の取組を市民と共に進めていけたらと思います。

・若い力に勇気をもらいました。

・非常にためになりました。

・とても分かりやすくてよかった。湘南工科大学との協力をずっと⾧く続けてください。

・今後も参加したいと思います。

・学生たちの発表が良かった。子どもの企画をもっとやってほしい。

・地域の連携がよくわかりました。

・よくわかった。



（３）「第２部 辻堂の道」について

３ 「辻堂」について日頃から感じることがありましたらご記入ください。

・子どもも大人にもマナーを再勉強してほしい。

・住みやすい良い町だと思います。

・真剣さがあり、この状況を続けてほしい。

・渋滞について、テラスモールへ通ずる渋滞原因について、解消策についての提言。

・自分で思う意見を言わせてもらい、参加者も自由に話せた。面白い話し合いの場となる。

・交通ルールの教育と指導が重要と思った。（車と自転車）

・自分の考え以外のこともしれてよかったです。

・昭和通りの狭さががかんじが浮き彫りされていますが、昭和通は県道との事。県道の中でも速攻に落ち葉がいっぱいになってい

るので、一度点検を・・

・住みやすい地域である。湘南地域として誇れる所である。

・良い議論ができたと思います。

・いろいろな方の意見が聞けてよかった。

・どの班も熱い意見交換をしていて、活気があった。発表も短い時間でしたが、良くまとまっていた。

・辻堂の道は狭いので、自転車、自動車、歩行者のかかわりがややこしい。

・部会ごとに分かれて、活発な意見交換ができた。

・辻堂駅周辺、モールフィル周辺、浜見山交差点周辺など、車の渋滞箇所が多い。具体な対策を行うことが重要。

・新しく住まわれた方と昔からの人との交流があるとよい。

・とにかく全体的に自転車に乗る人のマナーが悪いので、どうすればよいかを考えたいです。

・住みやすい、若い人が多い。若い人が地域活動に参加してほしい。

・住み始めて60年、愛着があります。

・海が近く空が広く、とても住みやすい町。

・交通渋滞を除けば住みよい所と感じている。

・八王子→中野→横浜と引越しして、２年前に辻堂に来ました。海が近いので、毎朝日の出を見に家内と散歩しています。老後住

むには良い場所です。次回会議があれば、参加したい。

・辻堂駅の自転車通り抜けの地下道路が欲しい。駅のELVに自転車も載せられるELVにして欲しい。

・もっともっとよい辻堂になるように！


